



China presenta planes para la modernización agrícola y la revitalización rural

Description

(Beijing) China dio a conocer el martes su "documento central número 1" para 2026, que describe los planes para avanzar en la modernización agrícola y rural y promover la revitalización rural integral.

Como primera declaración de políticas publicada por las autoridades centrales de China cada año, el documento se considera un indicador de las prioridades políticas.

El documento pide esfuerzos para apuntalar los vínculos débiles entre la agricultura y las zonas rurales, y asegurar un progreso más rápido en el fortalecimiento de la fortaleza de China en la agricultura durante el período del XV Plan Quinquenal (2026-2030).

El país debe dar máxima prioridad a las cuestiones relacionadas con la agricultura, las zonas rurales y los residentes rurales, promover el desarrollo urbano-rural integrado y garantizar que las políticas destinadas a fortalecer la agricultura, beneficiar a los agricultores y enriquecer las zonas rurales produzcan mayores resultados, según el documento.

Es imperativo salvaguardar la seguridad alimentaria nacional, continuar consolidando y expandiendo los logros en el alivio de la pobreza, esforzarse por convertir la agricultura en un sector pilar moderno, básicamente garantizar condiciones de vida modernas en las áreas rurales y permitir que los agricultores disfruten de vidas más prósperas y mejores, señala el documento.

El documento consta de seis partes que cubren seis áreas clave: la mejora de la capacidad general de producción, la calidad y el rendimiento de la agricultura; la implementación de medidas de asistencia regulares y específicas; la promoción del crecimiento estable de los ingresos de los agricultores; la construcción de un campo hermoso y armonioso en el que sea deseable vivir y trabajar según las condiciones locales; el fortalecimiento de la innovación institucional; y el refuerzo del liderazgo general del Partido sobre el trabajo relacionado con la agricultura, las áreas rurales y los agricultores.

El país trabajará para garantizar la producción estable de cereales y aceite comestible, mejorar la calidad y la eficiencia de la industria de la canasta vegetal y fortalecer la protección y la mejora de la calidad de las tierras cultivables. Según el documento, también se trabajará para mejorar la eficacia de la innovación en ciencia y tecnología agrícola, fortalecer el desarrollo de capacidades para la prevención y mitigación de desastres agrícolas y promover una mejor coordinación entre el comercio y la producción de productos agrícolas.

Para consolidar y ampliar los logros en materia de alivio de la pobreza, el documento insta a mejorar las políticas de apoyo regulares, a brindar un apoyo más preciso y oportuno, a aumentar la eficacia de la asistencia industrial y al empleo y a adoptar medidas escalonadas y diferenciadas para las zonas subdesarrolladas.

China promoverá un crecimiento constante de los ingresos de los agricultores salvaguardando e incentivando su participación en la producción de granos, cultivando industrias a nivel de condado que beneficien a los residentes rurales, estabilizando el empleo de los trabajadores rurales migrantes e implementando múltiples medidas para expandir el consumo rural.

Para avanzar en la construcción de un campo bello y armonioso en el que sea deseable vivir y trabajar según las condiciones locales, el documento insta a realizar esfuerzos para coordinar y mejorar el diseño espacial rural, mejorar la construcción y el mantenimiento de infraestructura, coordinar la prestación de servicios públicos básicos a nivel de condado, promover la conservación y restauración ecológica holística, profundizar la campaña para fomentar las costumbres rurales civilizadas y construir aldeas seguras y basadas en la ley.

Para fortalecer la innovación institucional, el documento pide la mejora acelerada de un sistema moderno de gestión agrícola, la revitalización ordenada y el aprovechamiento de los recursos rurales, la innovación de los mecanismos de inversión y financiación para la revitalización rural y la promoción del flujo bidireccional de factores urbanos y rurales.

En cuanto al fortalecimiento del liderazgo general del Partido sobre el trabajo relacionado con la agricultura, las zonas rurales y los agricultores, el documento instó a realizar esfuerzos para fortalecer la implementación del sistema de rendición de cuentas para la revitalización rural, así como esfuerzos para mejorar las organizaciones del Partido de nivel primario en las comunidades rurales y mejorar los métodos y enfoques para el trabajo rural.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2026